



みとこ

佐野市立三好小学校
校長室だより
令和元年11月1日号

自然

25日の暴風雨の中、お子さんの迎えありがとうございました。無事に下校の途につけたことに安堵しました。日常の一コマですが、当たり前が難しいことを考える自然の猛威でした。予想を超えることが起きます。臨機応変な対応をしていきますが、今後ともご協力お願いいたします。

* 校内へ車の出入りが集中するような場合には、今回と同様に、一方通行にします。

子供への注意で

「先生に言うよ。」「おこられるから。」

子供たちの日常からこんな声が聞こえることがあります。ご家庭ではいかがでしょうか。

「〇〇におこられるからもうゲーム（インターネット、動画視聴）は止めな。」

〇〇にどなたが入るかは、家庭によって異なるでしょうが、つい大人も言ってしまいがちな注意の言葉です。

言葉の逆を考えてみましょう。怒られなかったら、その人に知られなかったら、やってしまおうかなと思わせてしまわないでしょうか。上記のような言葉を聞き続けていると、「怒られなければいいや。」「人にわかんないからやっちゃえ。」「いいか、誰にも言うなよ。」「〇〇は怖いから、逆らえない。」という考え方が身に付く危険があります。

こんな声かけもあります。

「そんなことしたら、悲しい。」「嫌な思いは、自分の中に残っちゃうよ。」「体に悪いから、あと何分でやめられるかな。」

誰も見ていなくても、良いことと悪いことを正しく判断できる児童になってほしいと、教育活動の様々な場面で指導しています。

持久走大会間近

校庭にコースを設定しました。連日大会に向けて練習しています。

・持久走大会の日には、校舎北側か、岩崎バイパスの延長線になる校庭の外、南側工事途中道路に譲り合って停車してください。場所が限られています。また、出入りに十分注意してください。

明日はみんなのつどい

・受付は、各活動場所でお願いします。

・車は校舎北側に駐車してください。停められない場合は、校庭南にお願いします。校庭もドッジボール会場ですので、活動終了まで車を動かすことは難しいです。児童や保護者がいたり、カラーコーンやラインが引いてあったりしますので、徐行をお願いします。駐車場所が限られています。ご協力をお願いします。

回収へのご協力に感謝

ペットボトルキャップとアルミ缶については、回収を終わりにしました。ペットボトルキャップは、佐野市社会福祉協議会に届きます。心を込めたご協力に感謝いたします。

裏面「夕焼け」 この気持ち・・・。